

Con éxito Departamento de Salud desarrolló diálogo ciudadano sobre Emergencias y Desastres en la comuna de Alhué

Se llevó a cabo una importante jornada en la comuna a cargo de la Ilustre Municipalidad de Alhué, esto por medio del Departamento de Salud, quienes lideraron un diálogo ciudadano centrado en “Emergencias y Desastres” en el territorio.

Este importante encuentro reunió a representantes de la comunidad y de organizaciones sociales, junto con destacados

asistentes, como es la delegada presidencial provincial de Melipilla, Sandra Saavedra; el director de Atención Primaria de Salud del Servicio de Salud Metropolitano Occidente, José Zamorano; además de funcionarios de Emergencias y Desastres de la SEREMI de Salud; representantes de CONAF; de la Oficina Municipal de Emergencias y del Departamento de Salud de Alhué.

El propósito de este diálogo fue fortalecer la capacidad de la comunidad para enfrentar y gestionar emergencias y desastres, además de poder compartir experiencias, conocimientos y propuestas que contribuyan a mejorar la preparación y respuesta ante situaciones críticas en nuestra comuna.

Cabe resaltar, que este tipo de iniciativas refuerzan el compromiso colectivo de construir un entorno más seguro para cada uno de los habitantes de Alhué.

